



Noti-Tips UMC

Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa

Fecha: 15/11/2022

Publicación Quincenal
Año 16 - Nº316



Instructores OMI de UMC dictan cursos en Pequiven

En la sede corporativa de Pequiven en la ciudad de Valencia en el estado Carabobo se realizó el acto correspondiente a la entrega al talento humano de la Gerencia Corporativa de Prevención y Control de Pérdidas (de los Certificados del curso sobre Protección de Buques e Instalaciones Portuarias (PBIP) dictado por instructores de la UMC. El rector de la Universidad Marítima del Caribe Cap/Alt. Guillermo Riut se reunió previamente con los Gerentes de Pequiven-Valencia para la entrega de los certificados a los participantes del curso OMI - PBIP, en el "marco del Plan Formación 2022.



Calendario Académico 2023-1

Con la presencia del vicerrector Académico Cap/Alt. Edgar Rodríguez junto a la Directora General de Académico Prof. Carmen Hernández, directores de Escuelas, Coordinadores, jefes de Cátedras y Profesores se realizó reunión para la Planificación del Calendario Académico 2023-1 en la Sala del Consejo.

Nuevos ingresos en Higuerote

En la sede de UPTAL, en el municipio Brión del estado Miranda se realizó la charla de Inducción a los 48 estudiantes de nuevo ingreso del TSU en Transporte Acuático de la UMC con sede en dicha institución en Higuerote. La actividad estuvo a cargo de las Lic. Katyuska Da Silva; la Prof. Leyla López y el Comandante General del Curso Pedro Córdova.



Vacunación en la UMC

La Coordinación de Desarrollo Estudiantil a través de la Dirección Estatal de Salud de la Guaira - ASIC 507 realizó una jornada de Vacunación en el Servicio Médico de la universidad, en la que colocaron: Toxoide, Influenza, Fiebre Amarilla y Covid-19.



Una mano amiga a la UMC



Ante las fuertes lluvias que se han presentado en el estado La Guaira los estudiantes colaboran con la universidad con la iniciativa del Plan Cayapa. Estudiantes de Ingeniería Marítima, Bomberos Universitarios, las agrupaciones de Banda y Protocolo así como profesores y personal se sumaron a esta acción de recuperación realizado en la UMC, como parte de: "Una mano amiga a la universidad" la cual contó con el apoyo de Rectorado. También durante dos días se contó con una cuadrilla de trabajadores de la gobernación de La Guaira que brindó apoyo en la limpieza y poda de los jardines de la universidad gracias al gobernador José Alejandro Terán.



Gobierno Bolivariano de Venezuela

Ministerio del Poder Popular para la Educación Universitaria





Noti-Tips UMC

**Rectorado
Coordinación de
Relaciones Interinstitucionales
Oficina de Prensa**

Fecha: 15/11/2022

Los cadetes del TSU en Transporte Acuático realizaron visita guiada al Cuerpo de Bomberos Marítimos del INEA ubicado en Capitanía de Puerto de Carenero para recibir charla sobre: Combate de Incendios, de la cátedra "Protección Integral" a cargo del Profesor Hernán Ovalles.



Con todo éxito se desarrolló el taller de Medicina Tradicional china en el Taichí Chuan dictado por la Sra. Talía Santana con el apoyo del Prof. Pedro Pablo Hernández de la Coord. de Deporte. Allí aprendieron teoría ancestral y prácticas de respiración.



La Profesora Karen Chirino de la coordinación de Deporte estuvo como representante de la UMC en el Congresillo Técnico realizado por la Dirección General de Deporte Universitario, Recreación y Cultura del Viceministerio del Vivir Estudiantil y Comunidad del Conocimiento para planificar la Semana Deportiva Universitaria.



En la EESMM en la ciudad de Caracas se realizó una tertulia como parte de la asignatura a cargo de la Prof. Maglys Noguera de la Especialización de Comercio Marítimo Internacional. Allí estuvieron como invitados el Dir. (E) de la Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante el Cap/Alt. Jorge Díaz junto a varios profesores: Yelitza Acevedo, Luis Toledo, Williams Rodríguez y Nelson Martínez.



En el INEA en el 3er. Encuentro del Sector Acuático se efectuó el foro virtual correspondiente a la mesa 5 donde participó por la UMC la directora de la escuela de Ingeniería La MSc. Nelsy Rivero con el tema de: Caravana Ecológica. Inducción a semillitas ambientales en Los Roques.



En la Escuela de Estudios Superiores de la Marina Mercante en la ciudad de Caracas, los profesores, el personal y los estudiantes le dieron la bienvenida a la navidad.



Felicidades al equipo de UMC que compitió en Fútbol Sala obteniendo el 1er. lugar en las jornadas versus UPEL y UBV. La competencia fue en la UCV en la ciudad de Caracas, donde se realizó la 1ra Jornada de Liga Universitaria de Fútbol Sala.



Gobierno Bolivariano de Venezuela | Ministerio del Poder Popular para la Educación Universitaria



Editado por la Coordinación de RRII N°316
Redacción, diagramación y fotografía
Lic. Evila Delgado - Coordinadora
T:S:U: Sinai Calgarin - Colaboradora
Síguenos @U_Marítima